

24Jam

Koramil 07/ Ngablak, Gelar Komsos Dengan Komponen Masyarakat

Rony - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Sep 10, 2022 - 15:27



Lettu Inf Aris Widodo Memberikan Cenderamata Secara Simbolis Kepada Perwakilan Tokoh Masyarakat di Aula Koramil

MAGELANG,-- Dalam upaya mempererat Silaturahmi dan persaudaraan Serta

menyamakan persepsi dalam menyikapi situasi kondisi di wilayah, Koramil 07/ Ngablak Kodim 0705/ Magelang yang menyelenggarakan komunikasi sosial (Komsos) dengan komponen masyarakat yang berlangsung di Aula Makoramil 07 Ngablak, Sabtu (10/09/2022).

Kegiatan komsos Dengan tema "GENERASI MUDA SEBAGAI WIRAUSAHA MILINEAL INOVATIF BERWAWASAN KEBANGSAAN" tersebut dihadiri 40 warga disekitar wilayah Koramil. Hadir dalam kegiatan tersebut Antara lain Perwakilan Aparat Pemerintahan Desa, Tokoh masyarakat Haryadi, Tokoh Agama Siswanto, dan Tokoh Pemuda Albet sewilayah Ngablak.

Dalam Pengantarnya, Danramil 07/Ngablak Lettu Inf Aris Widodo, A.Md. menyampaikan, kegiatan komunikasi sosial (Komsos) bersama komponen masyarakat merupakan program komando atas yang rutin dilaksanakan setiap tahun. Forum ini juga merupakan wahana untuk meningkatkan rasa cinta tanah air dan Wawasan kebangsaan serta semangat persatuan dan kesatuan.

"Selain Untuk mempererat silaturahmi dan menjalin persaudaraan, kegiatan ini diharapkan dapat lebih meningkatkan Sinergitas guna menyamakan persepsi dalam menyikapi perkembangan situasi diwilayah, "tandas Danramil." Terang Lettu Inf Aris Widodo.

Lettu inf Aris juga menyampaikan, sinergitas komponen masyarakat ini sangat di perlukan guna membantu mewujudkan kondisifitas wilayah sekaligus menjadi solusi dalam membantu kesulitan masyarakat, karena tanpa sinergitas dengan komponen masyarakat maka kondisi yang kita harapkan tidak akan terwujud secara optimal.

Pada kesempatan tersebut, Danramil juga mengucapkan terima kasih kepada segenap komponen masyarakat yang selama ini telah mendukung dan membantu kelancaran kegiatan koramil 07 Ngablak dan kemasyarakatan lainnya.

Untuk memberikan gambaran situasi wilayah dan mengokohkan jiwa dan semangat nasionalisme, pada kesempatan tersebut Danramil juga menyampaikan materi Gotong - royong serta berbagai kegiatan koramil yang akan dilakukan dalam upaya membantu kesulitan masyarakat lebih-lebih dengan adanya kebijakan pemerintah menaikkan harga BBM .

Di akhir acara, Danramil Ngablak berkesempatan memberikan cinderamata kepada peserta di lanjutkan acara ramah tamah yang berlangsung dengan suasana penuh keakraban." Tutup Danramil.

Pen: 0705/ Mgl